

Toussaint : Bonne fête et Bonne mission à tous !

Le 1^o Novembre, l'Eglise fête tous les saints connus et inconnus qui ont été de vivants et lumineux témoins du Christ. Cette grande fête nous rappelle que la sainteté s'adresse à tous ! Tout simplement, dans nos établissements, avec les jeunes que nous accompagnons, nous pouvons être des témoins en vivant de l'amour de Dieu, en partageant, en étant à l'écoute, attentif à chacun pour faire grandir en humanité et pourquoi pas dans la foi.

Le texte d'Evangile de Toussaint est le beau texte des Béatitudes, Nous pourrions le réinterpréter à la couleur de l'UGSEL : Heureux ceux qui s'entraînent, le Royaume de Dieu est à eux, heureux ceux qui progressent, ils recevront la couronne impérissable, heureux ceux qui jouent en équipe, ils seront rassasiés, heureux ceux qui coachent, ils seront appelés fils de Dieu ... Et il nous redit à chacun, enseignant comme jeune : Vous êtes le sel de la terre, vous êtes la lumière du monde !